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＜❁会長の時間❁＞齋藤栄作会長 

本日は平成最後の例会

となってしまいました。

ご存知の通り 5 月 1 日以

降は令和元年となりま

す。また，史上初と言わ

れる 10連休前、会員の皆

様はどの様にお過ごしに

なりますか？ 

私のところではスクー

ルバス、企業送迎バス、は休業ですし、観

光バス、タクシーも売り上げ減少が明確で

あります。10日間お休みしているわけにも

いきませんので 30日、1日、2日、本社機

能は通常営業となります。一方でテレビニ

ュースでは史上最大の海外旅行パッケー

ジツアー売り上げ予想だそうです。10連休

中、途中で元号も変わります大きく世の中

が動く 10日間となるでしょう。先ほど 17：

00 より第２回パスト会長会議を開催しま

した。私達 2570 地区のガバナー選出につ

いての会議です。第１,第２,第３,第４,第

5 グループと順番にガバナーを排出しては

どうか、第３グループとして入間ロータリ

ークラブからガバナーを選出したらどう

か色々な意見が出ました。今までのガバナ

ー選出の通り指名委員会にもう少し頑張

ってもらう。グループの順番ではなく出ら

れるグループから重複しても問題ないの

ではないか？ 

いずれにしてもこれから入間ロータリー

クラブとしても計画的に時間をかけて候

補者を育てるべきではないか等の意見を

今回の意見として取りまとめました。 

例会後には第１回、現・新理事会がこの

場で開催されます。地区協議会がこれから

開催される場面ではありますが次年度体

制がいよいよ始まります。今年度も今日の

例会が終わりますと残すところ5月、6月、

2 か月間となります。今年度のラストスパ

ートをかけますの会員の皆様には宜しく

お願いします。 

 

 

＜幹事報告＞ 豊田義継幹事   

1.4/25(木） 

パスト会長会議 

現･新理事会(例会後) 

2.5/ 8(水) 

4クラブ合同懇親会 

3.5/ 9(木)第一回クラブ協議会 

4.5/10(金)第 3グループ会長幹事会 

5.5/25(土)ロータリーの森奉仕活動 

6.6/ 5(水)第 3グループ新旧会長幹事会 

 

 

 

＜出席報告＞ 金井祐一委員 

会員数 出席数 出席率 前々回修正率 

45名 21名 51.21％ ------ 

事前欠席連絡 名 
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■会員卓話｢我等の生業｣■ 
    ✿齋藤栄作会員✿     

私の会社は1923年私の祖

父により創業されました。

地元入間市に育まれ、お陰

様で今年 96 年目を迎えま

した。100周年まであと少

しです。私で 3代目となり

ますが 1999年 7月に先代・

2代目の父からグループ会

社 3 社、丸大観光株式会社（バス事業）、

豊岡丸大タクシー有限会社（タクシー・ハ

イヤー事業）丸大トラベルサービス株式会

社（旅行代理店）を承継し代表取締役に就

任しました。 

1987 年に私が創業した株式会社豊岡大

黒屋（輸入商社）を加え 4法人・ビッグサ

ークルグループとして現在に至っていま

す。早いもので社長になってから 20 年間

が経過しました。営業区域は埼玉県本社、

東京都、神奈川県と拡大しバス保有台数は

20 台から 4 月現在 180 台に膨れ上がって

います。 

私が引き継いだ 1999 年は日本の経済が

右肩上がりの経済から右肩下がりの経済

に反転した時でもあり未知の厳しい期間

を経験しました。経済のデフレ化、規制緩

和による競争性の激化によりかねてより

共に業界を背負って来た老舗の会社は閉

業・倒産となり気が付いた時にはこの地域

には老舗の観光バス会社は当社だけとな

っていました。現在この周辺で皆さんが見

かけるバス会社は 20 年に満たない会社が

多くあります。激動する社会環境の中、異

業種から参入してきた会社や新しい会社

が生き残っているのが現状です。 

さて私の会社ではこの 20 年間に会社の

色彩を大きく変えてきました。生き残り、

拡大をかけた方向転換です。貸切バス専業

のバス事業から、企業送迎、スクールバス、

特別支援学校等に顧客先を大きく変えて

きました。「人の命を預かる旅客運送事業

を通して社会に貢献する。」これが当社の

会社方針です。丸大トラベルサービスは旅

行代理店業からバスの受注に特化させま

した。豊岡丸大タクシーは介護支援型タク

シーの導入、プリウスの導入、8 人乗りの

ミニバン車両の導入、昨今では埼玉県で最

も早く「ジャパンタクシー」の導入を行い

地元企業として常に入間市での存在をア

ピールしてきました。株式会社豊岡大黒屋

はシンクタンク的な位置づけを持った会

社に変化しています。 

この 20 年間、先代が一度も会社に関知し

なかった事、私が 1987年当時 28歳で創業

した輸入商社の経営ノウハウが今の会社

経営に大きく貢献したことによりここま

で来たと思っています。100 周年まであと

4 年、還暦を迎え少し本気で遊びたいとこ

ろでありますがまだまだ許してもらえそ

うもありません。 

100 周年を素敵に迎えられる様に目標に定

め頑張ります。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 木下登ＳＡＡ 

★10連休前のお忙しい中、出席ありがとう

ございます。「齋藤栄作君」 
 

★平成最後の例会となります。齋藤年度も

あと 2か月となります皆様宜しくお願い

します「豊田義継君、木下登君」 
 

★木下会員地区大会へ車で送って頂きあ

りがとうございます。「岩崎茂会員」 

本日\4,000   累計\814,000 
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